
第 103 回 エフエム西東京放送番組審議会議事録 

１  開催年月日 2015 年 3月 18 日（水）19 時～20時 30 分 

２ 開催場所 エフエム西東京会議室 

３ 委員の出席 

委員総数   6 名 

出席委員数  4 名 

出席委員の氏名 伊藤裕史、森山直子、伊藤理香、賀陽智之 

欠席委員の氏名 山本恒安（文章で提出）、小松真弓（文章で提出） 

放送事業者側出席者名 有賀、横山、仁平、佐藤 

４  議題 

・ 番組「佐々総合病院 はじめよう すこやか生活 」「ほくほくタイムズ」の審議 

・ 最近の FM西東京の状況報告 

５ 議事の概要 

・ あらかじめ送付した番組を録音した CDを聞いていただき審議。両番組ともに、このエリアの人、情報なので

好ましい。 

６  審議内容 

番組「はじめようすこやか生活」について 

・ 聞きやすい、わかりやすい、安心感。話のトーン、話し方、親しみを感じる。（全員） 

・ クオリティが高い。（委員長） 

・ 住んでいる街の総合病院が身近に感じ、こんな先生がいるというのがわかり良い番組だ。(伊藤) 

・ 混んでいる日の案内、次回の内容告知があると良いし、リスナーからの質問につながるのでは。（森山） 

・ 病院内に番組ポスターを貼ってもらったらどうか。（伊藤） 

・ しゃべりと音楽の音の大きさのバランスが悪く、音楽になるとボリュームを絞らなければならない。（小松） 

・ 飲料の商品名が出て来たが、水分補給の例として出ていたので宣伝ではないので問題ない。（委員長） 

番組「ほくほくタイムズ」について 

・ 10 分番組でゲストを迎えて、時間的に厳しい、中途半端になる。（森山・伊藤・委員長） 

・ 部分の話ばかりで、ゲストの学校の全体像が見えなかった。（山本） 

・ 貪欲に詰め込み過ぎているので、話が浅くなる。（伊藤） 

・ 話の中に「ごし」という言葉が出て来たが、リスナーは「5市」だとわかるだろうか？（森山） 

・ BGM としゃべりの音のバランスが悪く、聞きにくいところがある。（小松） 

・ 西東京だけでなく周辺のゲストが出てくるのが良い。（賀陽・小松） 

局から 

・ しゃべりと音楽の音のバランスが悪くて聞きにくいというご指摘がたびたびある。局として研修が必要なの

で、早速検討する。 

・ 3 月 11 日の特番など隣接 2 つの消防署との共同災害時訓練の放送などの内容を説明した。 

７ 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

・ 特になし。 

８ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

・ 特になし。 

９ その他の参考事項 

・ 次回は、2015 年 5月 20 日（水）19 時から FM 西東京会議室にて。 

以上 


